



# みどりの風

学校だより【No. 2】  
令和6年5月9日  
匝瑳市立須賀小学校

## …風薫る5月…

季節は立夏を迎え、思わず深呼吸したくなるような薰風とともに、それぞれ素敵なお天気を過ごされたことだと思います。

新年度が始まって1か月が経ちました。子供たちは、新しい担任の先生や学校生活にも慣れ、少しづつ自分らしさを出して前向きに取り組んでいます。とは言え、子供たち自身も気を張った1か月だったと思います。このゴールデンウィークで、頑張ってきた子供たちの心と体が充電できれば幸いです。

少しづつ生活のリズムを整えて、毎日明るく元気に登校できますよう、ご家庭におかれましても子供たちの体調管理にご留意ください。職員一同、子供たちが意欲的に学習に向かえるようしっかりとサポートしていきます。

## 1年生を迎える会・PTA全体集会・学級懇談会



4/26(金)は、大勢の保護者の皆様に、「1年生を迎える会」をご参観いただきましてありがとうございました。緊張した面持ちの1年生でしたが、しっかりと自分の言葉で自己紹介をすることができました。2年生から6年生の子供たちも、1年生を迎える会を成功させようと、それぞれの役割をしっかりと果たしてくれました。



「お誕生日なかま♪」では、保護者の方も飛び入り参加してくださいり、みんな素敵な笑顔で楽しい時間を共有することができました。こうした行事を一つ一つこなしながら、子供たちは成長していきます。これからも、様々な行事をとおして、子供たち一人一人を認め励ましながら、自己存在感や自己有用感を育てていきたいと思います。



また、PTA全体集会では、かなりの時間を頂戴し、本年度の学校経営についてご説明させていただきました。真剣に私の話に耳を傾けてくださいり、最後には、拍手を頂戴し、とても温かい気持ちになりました。改めて須賀小学校に着任できてよかったです…と感じた瞬間でした。今後とも、本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



## 1・2年生交通安全教室

怪しい空模様のため、体育館でDVDを視聴したあと、模擬道路を使って道路の歩き方を練習しました。

これからも、教えていただいたことをしっかり守って安全に登下校します。



## 3・4年生交通安全教室

3,4年生は、自転車の点検の仕方や安全な乗り方について学習しました。合い言葉は「ぶたはしゃべる」です。また、自分の命を守るヘルメットの大切さについても教えていただきました。交通安全協会須賀支部の皆様、匝瑳市環境生活課や匝瑳警察署の皆様、ありがとうございました。



## 避難訓練



今年度初めての避難訓練を実施しました。新しい教室になって、どのように避難すればよいか、避難ルートの確認をしました。

今回は地震を想定しての訓練でしたが、震災はいつ起こるかわかりません。普段から「自分の身は自分で守る」ことができるよう、こうした訓練を繰り返し行い、いざという時の術を身に付けていきます。ご家庭でも、様々な災害時を想定し、どのように対応すればよいか、ぜひ話し合ってみてください。



### ありがとうございました

5/8は、お忙しい中、奉仕作業にご協力いただきまして、ありがとうございました。短い時間でしたが、運動会に向けて、グラウンドをきれいに整備することができました。これで安心して運動会練習に励むことができます。

本部役員の皆様をはじめ、お手伝いくださった保護者の皆様に感謝申し上げます。

## 体育大会に向けてがんばっています!



約1か月に及んだ陸上練習ですが、いよいよ本番が迫ってきました！

5/16(木)は匝瑳市小学校体育大会です。**雨天の場合は21日(火)です。**すでに、選手として個人種目の練習に励む子もいれば、残念ながら選手ではなく、応援にまわる子もいます。他にも大会当日、児童役員として競技のサポートをする子など様々です。選手や応援、役員とそれぞれ立場は違いますが、全員、須賀小学校の体操服を着て、同じ空間で自分の役割を果たすことに違いはありません。

大会当日も、選手一人一人が自分の力を存分に發揮できるよう、学校一丸となって『市内一大きな声で！』精一杯応援したいと思います！

保護者の皆様には、早朝よりテント張りやお弁当の準備等ありがとうございます。当日もぜひ、子供たちの頑張りに熱いエールをお願いします！！

